

## MADRID - ACCESIBILIDAD MUNICIPIOS

### **Alcobendas dedica 460.000 euros a hacer más accesibles dos calles del centro**

Alcobendas, 28 jul (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha iniciado los trabajos de reforma en las calles Las Huertas y La Paz, en pleno casco histórico, donde se van a invertir casi 460.000 euros para mejorar la accesibilidad peatonal y suprimir barreras arquitectónicas.

La actuación, cofinanciada al 50 por ciento con fondos europeos, permitirá que estas dos calles pasen a ser de coexistencia y den preferencia al peatón frente al coche.

Además, en el tramo de La Paz entre las calles Triana y Las Viñas se ampliará una de las aceras, tras eliminar una banda de aparcamiento.

En esta campaña también se renovarán los pavimentos de las aceras y se colocará adoquín prefabricado de hormigón en la calzada, en lugar del aglomerado asfáltico, según detalla el Consistorio en una nota, en la que especifican que se trata de "modernizar el barrio centro y hacerlo más accesible".

La remodelación se completará con la mejora de las redes de saneamiento, la adecuación de algunos sumideros para la recogida de aguas pluviales, y la renovación del alumbrado público, incorporando lámparas de tipo led con un sistema de telegestión.